

令和3年8月26日

板橋区体育協会加盟団体理事長 各位

(公財) 板橋区体育協会
会長 加藤 勝一
(印章省略)

「第74回板橋区民体育大会競技会」の中止について

日頃から、当体育協会の事業運営にご協力いただき、誠にありがとうございます。

さて、新型コロナウィルス感染症の感染拡大は依然として猛威を振るっています。8月に入り、東京都内の新規感染者は一日に500人を超える事態となっております。

また、これに伴い「緊急事態宣言期間」が9月12日まで延長され、医療体制のひっ迫が社会全体の喫緊の課題となっており、現状を開拓していくための理解と努力が私たち一人ひとりに求められております。

こうした状況の中、加盟団体の皆様から区民体育大会における競技会を開催していいものなのか否かという、お問い合わせが数多く寄せられております。

当体育協会としては、板橋区スポーツ振興課とも話し合いをさせていただいた結果、現状における感染状況を鑑み区民大会開催期間中ではありますが、大会参加者及び役員・従事関係者の皆様の安全を確保することを最優先させていただくため、苦渋の決断ですが、区民体育大会を中止する結論に至りました。

この災害級ともいわれている新型コロナウィルス感染症感染拡大の防止を図るため、また医療体制の崩壊を防ぐためにも、いま当体育協会としてできる行動を起こさなければならないと考えております。

すでに区民体育大会の募集、準備を進めている団体或いは競技開催期間中の団体もあることと存じますが、この状況が一日も早く収束することを願いつつ、加盟団体の皆様には更なるご協力をいただけますようお願い申し上げます。

以上

(公財) 体育協会事務局:(5915) 5568